



**Syndicat Unitaire des Personnels
des Administrations Parisiennes**

6 rue Pierre Ginier 75018 Paris / tél.: 01 44 70 12 80 / mail : syndicat.supap-fsu@paris.fr

LA FSU TERRITORIALE **PARIS**

Déplafonnement des Heures Supplémentaires des ATLG : Attention Danger !!!

LES JO NE DOIVENT PAS SE FAIRE SUR NOTRE DOS

Au CST du 28 novembre, SUPAP-FSU s'est positionné dans l'intérêt des ATLG en votant contre le déplafonnement des heures sup à 40 heures par mois qui met en avant le fait que la gestion de la ville par le manque d'effectifs obligerait le personnel des mairies à prendre sur son temps personnel, à mettre à mal son énergie et sa santé.

Cette décision de la ville met en évidence le manque de considération des responsables des directions de toujours s'appuyer sur nous, les « petites mains » sans contrepartie à part bien sûr des heures supplémentaires encore et encore mal payées et dont le paiement est décalé parfois de deux mois.

Les ATLG sont déjà touchés par le manque d'effectifs, du matériel trop lourd, de plus en plus d'évènements et de surcharges de travail : préparation de salles toujours plus nombreuses, Vaisselles, déplacements de Chaises, Barnums trop lourd, Tables trop lourdes, Chargement de la voiture pour prêter à des associations qui ne sont pas forcément de l'arrondissement concerné, Tâche non conforme à la fiche métier etc.

Est-il bienvenu et raisonnable de nous rajouter encore de la fatigue, des troubles musculo squelettiques, du stress ? C'est avant tout leur manière sur notre dos, de pallier à la mauvaise gestion des effectifs et des évènements, c'est aussi une manière de nous faire travailler plus cet été pour les JO !

Pendant les JO - catastrophe écologique et sociale-, la DDCT nous apprend que les ATLG seraient particulièrement mis à contribution et sans répondre à notre question : sur quelles tâches ??? En quoi c'est du service public ?!

La DDCT a indiqué l'obligation d'un taux de **présence de 60 % minimum**, réduisant ainsi la possibilité pour des prises de congés cet été. 15 jours en juillet ou en août pas plus ?!!! Et avant les JO, ce sera les élections européennes, et après les JO il y aura la rentrée de septembre avec le forum des associations et la reprise des évènements.

On se repose quand ? Comment va-t-on finir l'année ? A l'hôpital ? En arrêt de travail et pour ceux qui resteront, un double de travail ? Quand cette avalanche de manque de considérations va-t-elle s'arrêter ?

On nous parle de gestion de temps de travail, de privilégier notre santé et la sécurité ??? Sérieusement ??? N'y a-t-il pas comme un problème dans l'énoncé ?

Pour rappel, la Mairie c'est l'augmentation du temps de travail sans contrepartie et sans prise en compte de notre santé :

- **Suppression de nos 8 jours** de congés annuels

. **30 minutes en moins de pause repas**

- **Restriction des prises de congés et épuisement pour ses JO ?**

Quel manque de considération pour notre travail et notre santé !!! C'est pour cela que SUPAP-FSU a voté contre ces décisions pour nos métiers, avec l'UNSA.

Rejoignez-nous pour défendre vos droits aux congés, vos droits à la reconnaissance salariale et vos droits à la santé

Elu.es mandaté.es à votre écoute : Ddctsupapfsu@gmail.com

PRENEZ SOIN DE VOUS

Vos mandaté.es FS-SSCT et élu.es CST : Catherine Albert (SPV EDL), Anne Descombes (MVAC), Thierry Fairfort (Mairie du 12), Medhi Ibdela (mairie du 20), Jonathan Valquin (Mairie du 13), Anne Fardeau (Mairie du 7), Karima Remmani (UGD), Carole Cajazzo (SEII), Farid Ferhoun (MVAC Paris-Centre), Etienne Vétu (EDL).